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会長卓話 

 

大熊 正行 会長 

先週の例会の翌日の 14日の夜、皆さんも驚いたこ

とでしょう！熊本で、震度 7：マグニチュード 7.3 という

大きな地震がありました。 

熊本市や震源地の益城町というのは今年、ギャザ

ホールで行われた IM （ｲﾝﾀｰｼﾃｨﾐｰﾃｲﾝｸﾞ）で、基

調講演をしていただいた、熊本城東 RC の本多光

廣さんのお膝元です。 

同クラブは、越谷 RC と姉妹クラブ提携をしていま

すが、吉川RCが今年 45周年にして初めて、記念事

業の一環として熊本城東 RC と友好クラブ締結をしよ

うとしていた矢先、今月の 22日（金）に 45周年記念

式典の席で、調印式を行うという予定でしたが、45周

年記念式典自体を中止されたそうです。 

報道でも解るように、14日の前震では、さほどの被

害でも無かったようですが、二日後の「本震」で被害

が拡大してしまったようです。今もなお余震が続いて
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おり更なる被害の拡大や行方不明者の安否が心配さ

れています。越谷 RCの方々もまた、5年前の二の舞

か？と非常に戸惑っていました。 

5年前の東日本大震災の時も 二日前の 3月 9日

（水）の例会日の開会前に「前震」がありました。そし

て、あの 3月 11日の「本震」でした。 

地震そのものでの建物の倒壊や被害の大きさもも

ちろんのこと、その直後の大津波が多くの命を飲み込

み、あらゆるものを流し去り被害を格段に大きくし更に

は、福島第一原発の事故によって、大変多くの人々

が故郷を追われることになりました。 

あの時は、日本全国でお祝い事や祭事、イベント

等がことごとく自粛や延期、中止とされました。この度

の熊本地震においても大分にまで地震被害が広がり、

震源が段々と東に移動し拡大しています。 

それ故、九州各地はもちろんの事、中国地方や四

国地方にまで自粛ムードが広がりつつあるようです。

このまま、阿蘇山の「連動噴火」や「南海トラフ地震」

を誘発するようなことにならなければなどと勝手な憶

測をしてしまいます。 

明日の九州全域の予想天気は、大雨暴風注意報

となっています。緩んだ地盤などで土砂崩れなど更

なる被害拡大が心配され、今なお予断を許さない状

況下であります。 

この度の震災において不幸にも亡くなられた皆様

へのご冥福をお祈りしますと共に被害に遭われた

方々に心からお見舞い申し上げます。一日も早く終

息することを願っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

 

会田 謙二 幹事 

・地区より、熊本地震災害義捐金の依頼がありました。

会員 1名につき 1000円で、スマイルより拠出すること

とさせて頂きます。 

・越谷東 RCよりプログラム予定表が届いております。 

・ごみゼロの事前会議が 5月 6日に開催されます。ご

みゼロの実施は、5月 22日となっております。 

・元米山奨学生、趙永旭さんが 5 年ぶりに例会にお

越し下さいました。お土産を頂きました。  

 

お客様挨拶 

 

元米山奨学生 趙泳旭 様 

皆様お久しぶりです。2010-2011年度の米山奨学

生としてお世話になりました。 

 私は、その後、栃木県に引っ越して仕事をし、5年

間が経ちました。この度、私は、転職することとなり、

今年の 6月から川口の会社に勤めることとなっていま

す。 
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 転職先の会社では、中国の四川省の成都に事業

所を立ち上げたばかりであり、私は、今後、現地で技

術指導その他の業務にあたることになると思います。 

 これから、私は、まさに米山記念奨学生設立の目的

にあるとおり、日本と中国、世界との架け橋になれるよ

う、また、日中の平和・友好に少しでも役に立てるよう

努力していきたいと考えています。 

 今まで本当にありがとうございました。 

 

雑誌記事紹介 

 

吉澤晴雄 会員 

入会して 2回目の雑誌記事紹介になります。 

ロータリアンの三大義務として「雑誌の購読」があり

ます。 

私は毎回必ず目を通すのが「ロータリー・アット・ワ

ーク」です。 

今をさかのぼること 8 年前に、この「ロータリー・アッ

ト・ワーク」に紹介されていた、全国各地のロータリー

クラブ活動の影響を受け、越谷ジュニア甲子園大会

の前身でもある「越谷北ロータリークラブ杯少年野球

大会・野球教室」を立ち上げました。 

全国には、まだまだ、素晴らしい活動をしているク

ラブがたくさんあります。今後も、他クラブの活動から

刺激を受け、より一層地域に貢献できるクラブ活動を

目指していければ良いと思います。 

 

 

 

 

委員会報告 

・40周年記念実行委員会：関森初義実行委員長 

記念事業部に関し、浪江町への石碑の建立につ

いては、浪江RCの協力も得て、無事事業を実施しま

した。野鳥の森の整備に関しては、深野会員のご協

力を得て、今後進めて参る予定です。 

40 周年記念ゴルフに関しては、会員・関係者 160

～170 名という多数の参加により、一柳ゴルフ部委員

長のもと、コストにも配慮して頂きながらの実施が実現

しました。 

5 月 14 日の記念式典については、会長の意向を

受け、記念誌を年度内の発行を目指し、江口委員長

のもと、準備を進めて頂いております。 

記念式典に関しては、当初の 250 名の参加予定

者数の 8 割に相当する約 200 名の参加者で開催さ

れる予定となっています。 

5 月 14 日の記念式典に向け、引き続き会員の皆

様のご協力をお願い致します。 

・国際奉仕委員会：吉澤晴雄委員長 

 5 月 18 日に、ソウル国際大会に際しての説明会及

び結団式を開催します。例会後に対象の皆様にご案

内を差し上げます。 

・会計：鈴木英男委員長 

 第 3四半期、3月 31日までの収支報告を白板に掲

示しておきましたのでご確認下さい。委員会の活動

費で、予算をオーバーしているのは 1 委員会だけで

すが、これから各委員会とも支出が多くなるところかと

思いますので、予算を十分把握して支出して頂けれ

ばと思います。 

 40 周年記念式典の積立金の取り崩しについては、

1 月 6 日の例会時にも報告しておりますが、改めて、

現時点での状況は以下のとおりです。 

「すでに取り崩した金額」 

 周年事業積立金 274 万円（この中から、各会員の

ブレザー代 24,000円と登録料 15,000円を充当致し

ます。） 
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「今後取り崩し予定の金額」 

特別会計スマイル積立金 380万円 

特別会計会員積立金 180万円 

 したがって、積立金の取り崩し総額は 834 万円とな

ります。積立金の残額は 156 万円ということになりま

すので、各部会にて、支出をできる限り抑えて頂くよう

お願い致します。 

・副幹事：須賀篤史副幹事 

 本日例会終了後に第 4 回被選理事会を開催しま

す。 

 

国際 R第 2770地区役員活動報告 

 

 

国際 R第 2770地区 青少年奉仕部門 

青少年交換委員会 小宮山大介 委員 

私は、ただ今、地区青少年交換委員会に出向させ

て頂いております。 

前回前々回の例会を地区委員として他クラブ訪問

のため欠席致しました。 

青少年交換委員会の活動は、15歳から18歳の青

年達に海外留学の機会を与えるプログラムです。基

本的にはロータリアンの子弟を送り出すのが目的だっ

た様ですが、現在はそれを問わず選抜をしていま

す。 

主な私の任務はドイツとのやり取りです。久しぶり

の英語での折衝事は改めて勉強になっています。 

その他、2 月には、スキーキャンプ事業への帯同を

しました。また、先週末には、林間キャンプへの帯同

をして来ました。 

いずれにしても、いい経験をさせて頂いておりま

す。 

 

 

国際 R第 2770地区 社会奉仕部門 

ブライダル委員会 松﨑義一 委員 

ブライダル委員会の主な事業は、二つ御座いま

す。 

1つは、成婚を目的に登録されている男性・女性が

来場され、コーディネーター（パストガバナー令夫人）

とお話をして、お相手を探す相談コーナーです。 

2つ目は、年 2回（11月・4月）開かれる友愛の広

場がございます。 

場所はいずれも浦和ロイヤルパインズホテルで開

催され、本年度の実施状況・実施予定は以下のとお

りです。 

2015年 7月 11日 相談コーナー 

8月 8日 相談コーナー 

9月 12日 相談コーナー 

10月 10日 相談コーナー 

11月 14日 相談コーナー 

12月 12日 友愛の広場 

2016年 1月 9日 相談コーナー 

2月 13日 相談コーナー 

3月 12日 相談コーナー 

4月 9日 友愛の広場 

5月 14日 相談コーナー 

6月 11日 相談コーナー 
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4月 9日には、ブライダル[友愛の広場] 30年の歩

みを盛大に行いました。出席者 125名でした。 

尚、30年で、成婚されたカップルも、125組とのことで

す。 

11月 15日には、さいたま市文化センターで行わ

れました地区大会において、東北地方支援物産展を

開き、利益を寄付いたしました。 

 

 

 

R財団部門 資金推進委員会 

宮﨑敏博 委員長 

 私は、第 2770地区ロータリー財団部門資金推進

委員会委員長を務めています。 

 資金推進委員会の役割は、年次基金及び恒久基

金を中心とした寄付を皆様にお願いすることが中心

ですが、それに際し、各ロータリアンに情報を提供し、

クラブを支援する活動も行っています。 

 今般、従来のロータリーカードに加え、ダイナースの

コーポレートカードが導入されることとなりました。 

 クラブでロータリーカードを持ち、クラブで実施する

各事業や懇親等において、代金支払いの決済にロ

ータリーカードを用いれば、その利用金額の 0.3%が

ロータリー財団に寄付されることとなります。 

 当クラブにおいても、是非、活用をお願い致しま

す。 

 

 

R財団部門 補助金委員会 

小林操 委員長 

私は現在、第 2770 地区ロータリー財団部門補助

金委員会委員長として、ロータリー財団の補助金の

管理利用を担当しています。 

地区財団活動資金(DDF)は、3 年前の年次基金

及び恒久基金の収益の半額が補助金として地区が

使えるようになる資金です。地区補助金は、毎年年度

が始まる前に各クラブに割り当てられる予算が決まり、

グローバル補助金は年度に関係なく使える補助金で

す。 

ご存じのように、グローバル補助金には財団で決

めた条件、地区で決めたルールがあり、どんなに素

晴らしいプロジェクトでもそれに従わなければなりませ

ん。なぜなら補助金の資金源泉は寄付をしたすべて

のロータリアンのお金だからです。 

越谷北ロータリークラブでもグローバル補助金プロ

ジェクトを考えているようですが、一番大切なことは、

クラブの事業だということです。とかく委員会任せにな

り、プロジェクトを理解していない会員が多いのが現

実です。年度をまたがった場合は特に、クラブのプロ

ジェクトだという認識を承継する必要があります。最終

報告書が出せず四苦八苦しているクラブもあります。 

また当地区では、出来上ったプロジェクトに乗るだ

けはダメというルールがあります。2つのロータリークラ

ブがプロジェクトを相互理解し、コミュニケーションを

持つことを前提としています。 

一度も現地に行かず、写真だけでプロジェクトに参
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加したことにはなりません。条件、ルールはありますが、

それに従えば決して難しいプロジェクト、手続きでは

ありません。 

残念ながら、2013 年度以降、当地区では 1 件申請

が取消になった事例があります。 

 話は変わりますが、地区情報として、今年度 3 月に

地区事務所が「一般社団法人第2770地区アセットマ

ネジメント」という地区が作った社団の所有となりまし

た。 

これは、今まで払って来た家賃を下げる目的で、

地区事務所の運営だけを主たる事業とするもので

す。 

 ロータリー活動のなかで、地区の役割等を理解して

頂けたでしょうか。 

 

 

      

・元米山奨学生趙君、お久しぶりです。ようこそ！ 

 大熊正行 

・宮﨑さん、小林操さん、松﨑さん、小宮山さん、地区

出向報告、よろしくお願いします。      会田謙二 

・趙君の元気な姿を見て、安心しました。  青木 清 

・趙さん、お久しぶり。ようこそ。        黒田幸英 

・趙さん、いらっしゃい。            今井英治 

・誕生祝いありがとうございます。先週は例会欠席で

申し訳ありませんでした。とうとう 70歳も目前という感

じになってきました…。            小林光則 

･昨日は、次年度各関係委員長様、地区研修協議会

お疲れ様でした。               宮﨑敏博 

･昨日の地区協議会出席の皆様、大変ご苦労様でし

た。                        松井昭夫 

・地区出向者の皆様、よろしくお願いします。 

佐藤 要 

・私は、1300年前、日本の遣唐使たちが中国へ渡り、

彼らの辿った古への道筋を 1500km走り、今も残る

その面影を見て、日本文化のルーツを改めて考えさ

せられました。                 鈴木由也 

･前回欠席で、杉山さんの卓話を聞けなくて損をした

気がしています。                青木 清 

･日々、奉仕の気持ちを大切に！本日もよろしくお願

いします。                    新沼 徹 

･母校アメフト部の先輩がセブンイレブンの社長になり

ました。                    小宮山大介 

･昨日より、国立博物館で当山の地蔵菩薩が一般公

開されています。是非見に行って下さい。石井知章 

・熊本地震で被害に遭われた方に心からお見舞い申

し上げます。                  櫻井智之 

・熊本の地震が一日でも早く終息し、被災された皆様

の復興が進むことを祈ります。        江口公晴 

･熊本地震の皆様にはお見舞い申し上げます。           

末木照久 

・くまもんへ、お見舞い申し上げます。    本間 孝 

・世界平和のために。       関森初義 酒井新樹 

・本日早退。                   小山哲央 

 

 

出席報告 

会員数            56名 

出席免除者         18名 

出席者            37名 

欠席者            19名 

出席率            79％ 
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